



Fabienne Sents

AH AH AH

Une fois n'est pas coutume, nous allons faire référence à la tribune précédente de la majorité.

Dans un élan marketing, la majorité s'attribue son triple A. Mais celui-ci ne serait-il pas plutôt :



Laurent Godard

Autosatisfaction

La tribune du mois dernier en est un exemple. Les lecteurs attentifs du Voreppe Emoi constateront la régularité dans l'auto-congratulation.

Vous dites démarche globale ? Où sont les feuilles de route qui, depuis 10 ans, devraient encadrer les actions municipales, que ce soit sur l'aménagement de la commune, les déplacements, la végétalisation... ?

Sans parler des trop nombreuses réunions publiques verrouillées sous couvert de concertation citoyenne qui découragent les voreppins à s'impliquer dans les réflexions concernant l'avenir de leur commune.

Est-ce vraiment cela avoir de l'ambition !



Cécile Frolot



Damien Puygenier



Guillaume Bras

Abandon

Des postes majeurs sont vacants sans perspective d'amélioration : police municipale, direction des finances, encadrement des enfants de la cantine, etc.

Est-ce que le peu de candidatures n'est que le fait du manque d'attractivité de notre commune ?

Les conséquences sont une surcharge de travail pour les agents en place qui pallient ces besoins réels en plus de leur propre travail pour quelques dizaines d'euros mensuels de prime exceptionnelle gracieusement octroyés par la municipalité.

C'est bien en ayant les moyens humains suffisants que la municipalité peut accélérer la réalisation d'actions et de projets au service de la population et ceci sans attendre des années que la capacité financière se détériore.

Attentisme

Les finances de la commune se tendent sérieusement de manière inédite. Et paradoxalement c'est maintenant que des projets dont certains sont inscrits au budget depuis des années, commencent à être travaillés, se cumulent... Pour la plupart, ils ne verront pas le jour avant plusieurs années au prix d'emprunts conséquents.

Sans réalisation, avoir collecté les impôts puis attendre des années avant de les utiliser dans des projets, c'est avoir permis que plusieurs centaines de milliers d'euros de capacité financière s'envolent du fait de l'inflation. Si hier celle-ci était faible, ce n'est plus le cas aujourd'hui.

En résumé : peu de réalisations depuis 10 ans, un en-cours qui se dévalue, une inflation et des taux d'emprunt qui augmentent, Voreppe a tout gagné !

Quitte à viser des triples lettres, la majorité devrait **viser le triple S : Sincérité, Sérieux, Service**. Triplet indispensable de ceux visant les responsabilités communales.

Le groupe VoreppeAvenir
<http://VoreppeAvenir.fr>

Nous vous invitons à échanger sur le thème « Aménager » le vendredi 6 décembre à 20h à la salle du chevalon.

ACCOMPAGNER NOS PLUS JEUNES VERS LA CITOYENNETÉ



Lors des commémorations du 11 Novembre nous avons remarqué que des jeunes de la commune ont participé activement aux événements comme porte-drapeaux ou par la lecture de messages.

Ce lien avec la Nation est une des facettes de la citoyenneté.

Une vie civique, respectueuse des institutions de la République et d'autrui afin de faire vivre notre devise Liberté, Égalité, Fraternité se construit au fur et à mesure des apprentissages des plus jeunes.

Tous y concourent, en premier lieu les parents, les professeurs de l'Éducation Nationale mais aussi les institutions telles que la Mairie.

Ainsi depuis de nombreuses années nous avons un conseil municipal de jeunes et enfants. Les élections de renouvellement ont eu lieu mi novembre et les jeunes élèves de CM1 se sont impliqués pour recueillir le suffrage de leurs pairs, développant leurs projets et tous ont voté dans des conditions similaires à de vraies « élections ».

À travers cet engagement, ils et elles auront l'opportunité de découvrir le fonctionnement d'une municipalité et seront force de propositions.

Nous croyons en cette jeunesse et c'est pourquoi nous développons des actions pour les responsabiliser, les rendre autonomes.

En novembre des actions de sensibilisation à la sécurité routière en lien avec la gendarmerie et la prévention routière ont été proposées, un spectacle sensibilisant à la lutte contre les phénomènes de harcèlement a été apprécié des jeunes mais aussi des parents.

L'animateur jeune de l'espace Rosa Parks fait le lien avec les structures de soutien ou de formation pour les adolescents ou jeunes adultes. Avec notre chargée de mission prévention et jeunesse et en lien avec le SPOT MJC nous construisons des actions de confiance et de protection pour les enfants et jeunes de Voreppe. Ce partenariat s'étoffe avec les divers clubs sportifs et associatifs.

Si nous faisons confiance et insistons sur le développement des plus jeunes nous ne sommes pas pour autant naïfs.

Au Conseil intercommunal de prévention de la délinquance du Voironnais auquel nous participons activement nous avons un œil attentif sur les dérives de quelques-uns.

La récente convention de rappel à la loi avec le procureur permet d'agir rapidement et concrètement sur des situations pré délictueuses.

Nous devons accompagner notre jeunesse, avec bienveillance mais aussi droiture, en responsabilisant les parents, en mobilisant les ressources afin de les conduire vers le meilleur.

« Rien n'est trop difficile pour la jeunesse » Socrate

L'ensemble du groupe majoritaire vous souhaite de très belles fêtes de Noël et de fin d'année.

Vos élus de Vivons Voreppe 2020